

**Annonce de poste :** Maître de Conférences en Économie (section 5)

**Université :** Université Paris Panthéon-Assas

**Fléchage :** non-fléché

La personne recrutée sera affiliée au **LEMMA** (Laboratoire d'Économie Mathématique et Microéconomie Appliquée). Bien que les candidatures dans tous les domaines de l'économie soient les bienvenues, une attention particulière sera portée aux candidats dont les recherches s'inscrivent dans les domaines d'expertise du LEMMA, notamment :

- Microéconomie appliquée (à la fois empirique et théorique)
- Théorie de la décision
- Théorie des jeux

La personne recrutée sera susceptible d'enseigner aux niveaux Licence et Master et devra avoir une activité de recherche soutenue.

Si vous envisagez de candidater sur le poste, merci de contacter Anne-Laure Samson ([Anne-Laure.Samson@u-paris2.fr](mailto:Anne-Laure.Samson@u-paris2.fr)) et/ou Victor Hiller ([victor.hiller@u-paris2.fr](mailto:victor.hiller@u-paris2.fr)).

---

**Job Announcement:** Assistant professor (*Maître de Conférences*) in Economics (section 5)

**Institution:** Université Paris Panthéon-Assas

**Field:** any field in economics

The successful candidate will be affiliated with the **LEMMA (Laboratoire d'Économie Mathématique et Microéconomie Appliquée)** research unit. While applications from all fields of economics are welcome, preference may be given to candidates whose research aligns with LEMMA's areas of expertise, which include:

- Applied Microeconomics (both empirical and theoretical)
- Decision Theory
- Game Theory

The recruited person is expected to teach at Bachelor's and Master's level and to carry out active research in economics. Please note that most courses will be delivered in French.

If you are considering applying for the position, please contact Anne-Laure Samson ([Anne-Laure.Samson@u-paris2.fr](mailto:Anne-Laure.Samson@u-paris2.fr)) and/or Victor Hiller ([victor.hiller@u-paris2.fr](mailto:victor.hiller@u-paris2.fr)).